



EXTRAIT DE PÉTITION
(Conforme au Règlement)

Je dépose l'extrait d'une pétition adressée à l'Assemblée nationale, signée par 692 pétitionnaires.

Désignation : Citoyens et citoyennes du Québec

Les faits invoqués sont les suivants :

CONSIDÉRANT QUE le transport interrégional est essentiel sur les plans social, économique et écologique, entre autres pour ce qui est de l'attractivité des régions et de la réduction de la production des gaz à effet de serre (GES);

CONSIDÉRANT QUE plusieurs demandes afin d'améliorer cette offre de service ont déjà été faites à travers le temps aux instances gouvernementales, entre autres par la Fédération québécoise des municipalités (FQM) et l'Union des municipalités du Québec (UMQ);

CONSIDÉRANT QUE malgré ces demandes, l'offre de transport interrégional est fluctuante depuis de nombreuses années et que la situation s'est aggravée de nouveau avec la pandémie;

Et l'intervention réclamée se résume ainsi :

Nous, soussignés, demandons au gouvernement du Québec :

- L'élaboration d'un plan de développement du transport interrégional qui répond réellement aux besoins des citoyens et citoyennes des régions du Québec;
- La mise en place d'une offre de service de transport interrégional fiable et durable;
- Une étroite collaboration entre les diverses parties impliquées à toutes les étapes du processus (municipalités, MRC, Ministère des Transports, citoyens et citoyennes, etc.);
- L'intégration des enjeux liés au transport collectif interrégional dans les décisions liées à la lutte aux changements climatiques.

Je certifie que cet extrait est conforme à l'original de la pétition.

Pascal Bérubé
Député de Matane-Matapédia

Date de signature de l'extrait